

Süddeutsche Zeitung, 5. Juli 2012  
- Seite R1 -

## Stadtrat billigt Pläne zum Prinz-Eugen-Park

**München** – Die Bebauung der ehemaligen Prinz-Eugen-Kaserne im östlichen Bogenhausen ist einen wichtigen Schritt vorangekommen. Der Planungsausschuss des Münchner Stadtrats hat die dafür nötige Änderung des Flächennutzungsplans und den Bebauungsplan in seiner Sitzung am Mittwoch gebilligt. Entstehen werden 1800 Wohnungen, 50 Prozent davon im sozialen Wohnungsbau. Ein Maßnahmenbündel soll sicherstellen, dass die durch die Besiedlung zu befürchtende Verkehrszunahme etwa auf der Cosimastraße keine allzu großen Nachteile für die ansässige Bevölkerung bedeutet. Dazu gehören Sperrungen, Einbahnregelungen und ein Durchfahrtsverbot für Lastwagen über 3,5 Tonnen durch das Wagnerviertel. Die Wirksamkeit der Verkehrslenkung soll in einem Monitoring überprüft werden. Dessen Untersuchungsergebnisse will der Stadtrat auf SPD-Antrag – und gegen die CSU – abwarten, bevor kostenträchtige Umbaumaßnahmen im Zuge der Verkehrsregelungen tatsächlich vorgenommen werden. tek